

「ある少ハカリが利リヒナツ多ミ一思一モリ一不肖解雇即時取消」  
「併葉即時開始セシムシテ、争議國下最後近御声援即時取消」  
「市外大崎町御令紙三十六星銀葉爭議團

(別記四) 並木書  
新等星争議團は大会の名前を「火薬」を尊称す  
一解雇取消未承認  
一工場用鎖絶對反対  
一即時作業用始スルコト

一従業員ニ對止テ絶対暴虐也サルコト  
一爭議中自給ハ金額支給不ルコト  
一爭議中一切賃用ハ会社ニ於テ全額負担スルコト

以上

昭和五年五月三十一日

(別記五)

親愛なる兄弟達へ！

松達生首を切ら川多、黎西康知通、安宿合多、固本部上一昨夜は弟殿  
党本部、唐橋下松達演説會開催、批評演説會を開き、大山郁夫を先頭に松達  
同志後輩衆は力あり、演説者全皆衝着所沙由子会社ニ暴虐之嫌惡性を暴露  
し其真相を訴洋久、余古田の同情日本、争議團員質に集つて立キ  
前前ノ演説演講有衆名、同情金ドリ、集まリ大把工場ノ兄弟達も演説口手  
星ノ兄弟も浴血セラシ所ヘト吳川ノ一夜、オレノ同僚所傷者十人、負傷功効  
人達ノ見ニシテ行動以烹上遺憾、堪忍不能と演説リト所ヘト吳川ノ一族  
斯都ノ前不トテノ才火薬を切つ多はカクでト、全労働者小市民の同情と感  
極り松達争議團の應援日本全国から全国に勞働組合、農業組合他無産團体が主體となり  
星ノ兄弟を見殺しシテノ、星の兄弟正勝矣也、星を葬れ、星ノ子孫以絶村に買入  
有労働力豪サイ猛運動を開始スル。

前進は首を切ら川多、黎西康知通労働者團体の兄弟達の想機多シトナホトニ力強  
い斗争を續考する松達生全國の兄弟達之力を合其星ノ子孫は唯人買小人か  
絶言ま不敗ます、現星争議團從以系全國馬鹿丸札の信譽は地に落キ金輪也少  
リテ工場は自然困鎖せざるを得ない状況アリ、『会社は是』、國后日絶対首をはしな